



Técnico cuenta las claves del éxito de la campeona Antonia Pichott

Mauricio Quidel destacó la experiencia de la remera, clave en dos de las medalla de oro de Chile en el Panamericano.

Manuel Muñoz González
 manuel.munoz@estrellaconce.cl

La selección de remo ha sido, sin duda, una de las más exitosas de la delegación chilena en los presentes Juegos Panamericanos Junior que se efectúan en Asunción, Paraguay, y donde el nombre de Antonia Pichott ha sido uno de los más experimentados en medio de las nuevas generaciones del remo chileno.

Con solo 20 años, la deportista que se formó en el Club de Regatas San Pedro, en San Pedro de la Paz, fue pieza clave en la consecución de dos medallas de oro: en el 8 femenino con timonel; y en la prueba de Cuatro Par de Remos Cortos femenino.

Dos preseas que alcanzan a la deportista penquista como una de las más exitosas en la presente cita, logros que se suman al oro panamericano adulto en Santiago 2023, así como la presea de plata en el Campeonato Mundial Sub 23, realizado en Plovdiv, Bulgaria, en la prueba cuatro sin.

TALENTO Y ESFUERZO

Quien sabe de sobra todas las capacidades, características y talento de Antonia Pichott es Mauricio Quidel, quien fuera su entrenador en los inicios de la deportista



ANTONIA PICHOTT Y SU ENTRENADOR EN EL CLUB DE REGATAS MIRAMAR, MAURICIO QUIDEL.

ta en el remo, hace ya ocho años, en el Club de Regatas San Pedro.

“Entrené a Antonia desde los doce años, hasta los 17, cuando ya le tocó emigrar al CEO de Valparaíso. Ella desde chica destacó, por ejemplo mi área es la evaluación deportiva, y

cuando me tocaba evaluarla y ella tenía valores de niñas de 17 años, entonces desde chica que tiene condiciones y un talento nato”, destacó el entrenador del grupo competitivo del club Regatas San Pedro.

“El remo es física pura, y Antonia tiene unos nive-

les de fuerza tremendos. En cuanto a sus actitudes, siempre fue disciplinada, siempre lo digo, en los años que estuve con ella, yo falté a más entrenamientos que ella en su formación”, repasa Quidel.

Incluso ahora que la deportista está radicada

“El remo es física pura, y la Antonia tiene unos niveles de fuerza tremendos. Y es muy disciplinada”.

Mauricio Quidel.

en Estados Unidos, siguen en contacto, de cierta forma “entrenando” y compartiendo conceptos a distancia.

“Con Antonia conversamos cada semana, me envía videos y vamos viendo el trabajo, me pide opiniones en ciertas evaluaciones, es decir, mantenemos una cercanía bastante grande, compartimos su entrenamientos a distancia. Eso también lo hace con el cuerpo técnico de la selección de Chile, de manera de ir mostrando sus resultados y no perderse los procesos de la selección”, expresa el técnico.

Una deportista que, según el propio Quidel, seguirá escalando y llegando lejos en el remo. “Actualmente ya tiene logros panamericanos adultos, juvenil, a nivel continental ya lo ha conseguido todo,

también es subcampeona mundial, así que lo que le queda son los juegos olímpicos. Claro, esas son palabras mayores, pero creo que está preparada para llegar a los próximos y consolidarse en los subsecuentes juegos”, sentenció.

CONSOLIDADA

Por su parte la deportista se mostró contenta por lo conseguido en Asunción, tanto en lo personal como por la selección en pleno.

“Súper feliz por lo logrado por el equipo, veníamos a pelear el oro en varias pruebas, y que teníamos que trabajar mucho para poder lograrlo. Fue un gran esfuerzo que veníamos trabajando hace rato”, expresó la deportista, quien no se siente una remera del “recambio”, sino que siente que ya está en una etapa mayor gracias a su experiencia y logros. “Tanto recambio en el remo ya no soy, mi etapa de recambio empezó hace rato, me quede este y el año que viene sub 23 y luego paso al grupo adulto. El recambio son las demás chicas que vinieron a este panamericano, ellas son quienes deben dejar en alto a Chile en estas categorías. Yo feliz de colaborar con mi experiencia, abierta a dar consejos y apoyarlas en todo”, dijo Pichott.